

BAB V PENUTUP

A. KESIMPULAN

Setelah peneliti memaparkan pokok-pokok permasalahan dan pembahasan di atas, maka berikut ini peneliti menyimpulkan hasil dari penelitian, sebagai berikut:

1. MTs Qudsiyyah Menara Kudus selalu membiasakan peserta didik untuk membaca Shalawat Asnawiyah. Pembacaan shalawat dilaksanakan setiap hari sebelum Kegiatan Belajar Mengajar selesai sekitar pukul 12.30 WIB. Setiap kegiatan siswa dibiasakan selalu membaca Shalawat Asnawiyah seperti kegiatan orientasi peserta didik baru, rapat pengurus, pelantikan pengurus osis, kegiatan keagamaan siswa, kegiatan paramuka siswa, dan lain sebagainya. Kemudian setiap hari peserta didik dibiasakan mendengar Shalawat Asnawiyah ketika sebelum kegiatan belajar mengejar dilaksanakan sekitar pukul 06.30 sampai 07.00 melalui pengeras suara.
2. Faktor-faktor yang mempengaruhi pengembangan sikap religius melalui kegiatan Shalawat Asnawiyah di MTs Qudsiyyah Menara Kudus: pertama, faktor internal yang berkaitan dengan motivasi dan kesadaran dalam diri peserta didik pentingnya Shalawat Asnawiyah. Kedua, faktor eksternal yang berkaitan dengan adanya grup rebana Al Mubarak, pengaruh teman, bimbingan guru dan pengawasan orang tua saat di rumah. Ketiga, manajemen sekolah yang berkaitan dengan perencanaan mulai dari jadwal pelaksanaan, petugas kegiatan, adanya sarana prasarana yang mendukung, dan program-program sekolah yang mendukung kegiatan Shalawat Asnawiyah.

B. SARAN

Dengan kerendahan hati dan tanpa mengurangi rasa hormat kepada pihak yang bersangkutan, peneliti ingin memberikan saran demi kemajuan pendidikan sekaligus menjadi pelengkap penelitian ini. Adapun saran yang dapat saya sampaikan adalah:

1. Kepada kepala sekolah agar selalu mengontrol atau mengevaluasi setiap sebulan sekali terkait dengan pelaksanaan kegiatan Shalawat Asnawiyyah di MTs Qudsiyyah Menara Kudus dengan segenap guru dan BK.
2. Kepada guru dan BK agar selalu mengontrol pelaksanaan kegiatan Shalawat Asnawiyyah dengan baik, sehingga peserta didik tetap tertib dan khusu'.
3. Kepada peserta didik agar lebih tertib dan khusu' dalam mengikuti kegiatan Shalawat Asnawiyyah di MTs Qudsiyyah Menara Kudus.

